



Morena decreta receso: no quiere que Margarita Zavala ni Edna Díaz voten en reforma eléctrica



Luego de que Morena pidió que Margarita Zavala y Edna Díaz se excusen de la votación de la reforma eléctrica por tener conflicto de interés con la empresa española Iberdrola, la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados decretó un receso para resolver esta petición.

Al iniciar la sesión, la morenista Andrea Chávez solicitó a la Mesa Directiva -encabeza por Sergio Gutiérrez Luna- que la esposa del expresidente Felipe Calderón Hinojosa no participe en la discusión de la reforma constitucional por haber recibido millones de pesos de Iberdrola, grupo empresarial dedicado a la producción, distribución y comercialización de energía.

Sin embargo, el presidente de la Mesa Directiva explicó que no existe un procedimiento establecido en la ley en el que se hable sobre “excusa” y que el 11 de abril recibió un comunicado de Zavala donde se manifestó sobre el tema, por lo que este documento fue turnado a la Dirección Jurídica para emitir un dictamen.

[Morena decreta receso: no quiere que Margarita Zavala ni Edna Díaz voten en reforma eléctrica \(forbes.com.mx\)](https://forbes.com.mx)